

Date : 25/09/2014

L'iPhone 6 dynamise le marché de l'occasion

Par : Driss Abdi



Trois jours après sa sortie, l'iPhone 6 s'est écoulé à plus de dix millions d'exemplaires, établissant un nouveau record de ventes. Un succès dont a bénéficié le marché de l'occasion avec une hausse de fréquentation sur les sites des repreneurs.

300 iPhone d'occasions repris par jour

C'est notamment le cas de **Cash Express** qui a déclaré avoir racheté 3000 smartphones toutes marques confondues. Un chiffre en hausse de plus de 60% par rapport à la normale, avec 30% de terminaux Apple. Ainsi, le réseau de 120 magasins aurait repris environ 300 iPhone 5C et 5S par jour depuis l'annonce de la sortie des iPhone 6 et iPhone 6 Plus.

Les meilleures offres de reprise avec L'argus du mobile

Outre la côte des mobiles d'occasion, L'argus du mobile vous aide à revendre vos anciens smartphones au meilleur prix. Pour ce faire, n'hésitez pas à consulter nos offres de reprise tandis que les moins pressés pourront utiliser notre service gratuit de petites annonces. Dans tous les cas, vous bénéficierez d'une aide au financement de votre prochain téléphone.

Évaluation du site

Ce site émane du groupe L'Argus. Il propose une base de données des cotes des téléphones ainsi que des articles concernant l'actualité de la téléphonie mobile.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 6

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine